
胡適國小107學年度第二學期家長委員會第一次會議 

會議紀錄 
 

 

時間： 108年2月26日星期二上午9:00 

地點： 胡適國小活動中心二樓教師辦公室 

主席： 項懿君 會長 

出席： 家長委員應到25人，實到(含委託)共25人 

列席者: 蔡舒文校長，教務處耿來祿主任、學務處陳谷易主任、輔導室徐鵬
谷主任。 

記錄： 林柏芬委員 

  

 

會議紀錄 : 
 

1、 主席致詞: 

經過三個星期的寒假，相信大家都過得很充實，很開心再次見到大家，今天會議主
要討論兒童節活動及40週年校慶的細節。 

2、 校長致詞 

再次感謝整個家長會團隊對學校的支持，感謝會長在2月15日學校日當天陪伴學校
團隊到各班向家長打招呼、寒暄，從家長們的臉上看到很多笑容，這代表家長們對
學校的肯定，也期待家長及家長會能繼續給予學校支持、正向回饋和意見提供，謝
謝大家。 

3、 兒童節活動討論 

1、 項會長提議：今年兒童節活動除了家長會原先已編列一筆預算，預計送給孩子
們禮物，今年希望能再配合舉辦「舊鞋救命」活動。鼓勵孩子們在歡慶兒童節
的同時也能一起做善事。教育局有一筆3萬元的預算，可用來鼓勵並補助孩子們
，只要孩子捐鞋(洗乾淨、無破損的包鞋)，學校即發放50元的園遊券，用以鼓勵
孩子們善行的愛心。因舊鞋救命活動需對外與協會聯繫、校內排班收鞋需有志
工的協助，因此提議兒童節活動工作小組成員有：張其嵩會長、胡亞梅副會長
、張玉妍副會長、洪雅淳常委及莊雅惠秘書。 

2、 全體出席委員一致同意通過項會長的兒童節「舊鞋救命」活動提案。 

3、 今年每位孩子的兒童節禮物預算為50元，由學校及委員們所建議的兒童節禮物
選項有(1)環保杯、(2)環保提袋、(3)置物寶盒、(4)識別證卡套或鑰匙圈。經在場
出席委員投票結果，(1)環保杯：0票；(2)環保提袋：2票；(3)置物盒：0票；(4)

識別證卡套或鑰匙圈：19票。經出席委員投票結果，同意依廠商報價結果選擇
識別證卡套或鑰匙圈作為兒童節禮物。胡亞梅副會長及洪雅淳常委負責兒童節
禮物的後續相關事宜。 

4、 四十週年園遊會事宜討論 

1. 項會長提議比照前年蔡校長第一年來到胡適時，著重環保減塑的做法，少用一
次性的免洗餐具，並配合加入環境議題的宣導活動(期待綠色和平組織來校宣



導)。並籌組遊園會工作小組，以協助事前籌備及當天輪值工作的安排(如：活
動當天櫃台及環保活動場次的排班、支援等)。本次園遊會相關活動由胡亞梅
副會長負責規劃籌組。 

2. 本提案經全體出席委員同意通過。 

5、 臨時動議 

1. 項會長提案：家長會理應支持學校活動，家長會製做四十週年周邊紀念商品，
於園遊會當日販售，所得金額將捐贈學校，用於學校四十週年系列活動之用。
由項會長負責本項提案之規劃。本提案經全體出席委員同意通過。 

2. 教務處耿來祿主任說明：教育局因考量網路資訊安全，已更改無線網路使用密
碼，校內的無線網路僅供老師帳號登入使用，若志工或委員須使用網路上網，
請多加利用校內桌機。 

散會 


